

4月11日、12日の保護者会でお話した校長あいさつ

1 学校経営方針について

本来ならば学校経営方針について、具体的にご説明するところですが、私の話を長々としてしまうと学年の担任との懇談が短くなってしまいます。今年度の主な教育活動については、学校だより「たいさんぼく」の第1号に概要を掲載し、具体的な文書は本校のホームページに掲載しましたので、ご確認いただければと思います。

私からはこの場で学年や学級の担任と専科教員を紹介することと、今年度の行事で大きく変わる内容等についてご説明します。

2 担任等の紹介

(省略)

3 今年度の行事

今年度は大きな全校行事として、運動会と学習発表会(展示)を予定しています。学習発表会(展示)というのは、今までの展覧会にあたる行事です。

まず、運動会で昨年と変更があるのは学年によって出場する種目が変わることです。今年度から、奇数学年の1・3・5年生は団体競技を行い、偶数学年の2・4・6年生は団体演技(ダンス等の表現種目)を行います。これは、団体競技と団体演技の両方の醍醐味を1年交代で子供たちに味わってもらうため、そうしました。それぞれには、違ったねらいがあります。団体競技は集団対集団で勝敗を競う合う活動を通して、戦術を考えたり助け合ったりという学習が発生します。団体演技では、一つの演技を集団で作る表現運動のもつ楽しさと、動きや振付について子供たちがお互いに教え合ったり切磋琢磨したりという学習が発生します。運動会の開催時間については、新型コロナウイルス対策と共に昨今の気温の急上昇、5月でも30度を超える日が発生し、子供たちの健康にも影響を与える可能性があります。それらに対応するため、午前中の開催としてきました。今年度も午前中開催とします。その条件の中で、より多くの経験を子供たちに積ませたいと思い、1年交代で出場種目を変更することとしました。

展覧会に関しては、本校で行ってきた文化的行事である学芸会と共に、より普段の学習の発表の場であるという本来の目的に近付けるために、学習発表会としました。詳細については今後、お伝えしていきます。以上の新しい試みに関しては、ご理解の程、よろしく願います。

4 今年度の感染対策

本校では、昨年度に引き続き感染対策を施しながら教育活動を行ってまいります。「必要以上に恐れず、しかし決して侮らず」の方針で引き続きやってまいります。各ご家庭には、朝の検温等でご協力いただき、大変感謝しております。また、児童本人や同居家族の方に発熱や風邪症状があった場合には無理をせず登校を見合わせていただくことにもご協力いただき、重ねて感謝申し上げます。引き続き、よろしく願います。

5 保護者同士のラインについて

最後に保護者の皆様同士のつながりについて、お話をさせていただきます。ここ数年、保護者の皆様同士でメールやライン等でやり取りをすることが多いと思います。父母と教職員の会などでも効率的な連絡手段として、活用していると思います。その他の私的なグループ等のやり取りの中で特定の児童の名前が拡散されることのないようにご注意いただけますよう、よろしく願います。